
"Troppo lenti i lavori della
bretella di Noto": Vinciullo
chiede  al  governatore  una
commissione d'indagine
“Continuano a rallentatore in maniera insopportabile i lavori
per la realizzazione della bretella di collegamento fra il
lido di Noto e i comuni di Pachino e Portopalo”. La denuncia è
del deputato regionale Vincenzo Vinciullo, il quale spiega:
“Nonostante le risorse siano ampiamente a disposizione e i
tempi ormai largamente scaduti, nulla si fa per accelerare
questi lavori e per fare in modo che vengano conclusi in tempi
non  europei,  cioè  naturali”.  L’onorevole  Vinciullo,  con
un’altra interrogazione presentata stamattina, “l’ennesima”,
per usare le sue parole, chiede al presidente della Regione di
nominare una commissione d’indagine oppure un commissario ad
acta “in maniera tale che, con la dovuta attenzione e celerità
– spiega – si possa prendere in considerazione l’ipotesi che
la gente è stufa di aspettare, che su questa strada continuano
gli incidente e che migliaia di lavoratori della provincia di
Siracusa  continuano  a  rimanere  disoccupati  nonostante  il
lavoro ci sia”.
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